

# Wählen Sie Freiheit und Sicherheit am 22. Oktober 2023

Der Vorstand der Offiziersgesellschaft des Kantons Zug hat alle Parteien im Kanton Zug angeschrieben und sie aufgefordert, die schriftliche Umfrage der schweizerischen Offiziersgesellschaft zur Sicherheitspolitik auszufüllen. Alle aufgeführten Kandidatinnen und Kandidaten haben folgende Fragen positiv beantwortet:

- Braucht die Schweiz noch eine Armee?
- Ist die Armee ein unverzichtbarer Bestandteil des globalen Systems, das die Sicherheit der Schweiz und ihrer Bevölkerung gewährleistet?
- Befürworten Sie die allgemeine Wehrpflicht, wie sie in Art. 59 der Bundesverfassung (BV) verankert und wie sie das Schweizer Volk 2013 bestätigt hat?
- Ist das Milizsystem als Basis unserer Armee beizubehalten (Art. 58 BV)?
- Soll die Schweiz weiterhin neutral sein?
- Stehen Sie hinter der finanziellen Grundlage von jährlich mindestens CHF 5 Mrd., + 1.0% BIP ab 2030?
- Stehen Sie hinter der Beschaffung neuer Systeme in der Höhe von ca. 35-40 Mrd. in den nächsten 10 Jahren und den Aus- und Aufbau der Verteidigungsfähigkeit?

Aus diesem Grund empfehlen wir nachstehende Kandidatinnen und Kandidaten für die National- und Ständeratswahlen:

## für den Nationalrat

Obt	Abramović	Ivan	Mitte	neu
Obt	Aeschi	Thomas	SVP	bisher
Hptm	Bruhin	Gregor	SVP	neu
Hptm	Brunner	Philip C.	SVP	neu
Lt	Uster	Simon	ALG	neu
	Bächler	Matteo	FDP	neu
	Battiston	Gabriele	Mitte	neu
	Burnier	Nicolas	FDP	neu
	Casillo	Nico	SVP	neu
	Durisch	Antonia	ALG	neu
	Glas	Elisabeth	FDP	neu
	Grüter	Arno	FDP	neu

	Haslimann	Alexander	SVP	neu
	Käch	Manuela	Mitte	neu
	Keiser	Fränzi	SVP	neu
	Kremmel	Corina	Mitte	neu
	Monney-Rogenmoser	Esther	SVP	neu
	Morach	Nadja Linda	SVP	neu
	Nussbaumer	Jill	FDP	neu
	Pfister	Gerhard	Mitte	bisher
	Risi	Adrian	SVP	neu
	Rust	Peter	Mitte	neu
	Werner	Thomas	SVP	neu

## für den Ständerat

	Hegglin	Peter	Mitte	bisher
	Michel	Matthias	FDP	bisher
	Werner	Thomas	SVP	neu



Offiziersgesellschaft  
des Kantons Zug